KONSUM BRAUCHT BILDUNG!



Konsum und Umgang mit Geld müssen gelernt werden. Um finanzielle Entscheidungen im eigenen Leben treffen zu können, braucht es ein grundlegendes Verständnis für die Funktion von Geld und Vermögen im gesamtwirtschaftlichen Zusammenhang, auch vor dem Hintergrund einer globalisierten Wirtschaft. Das zu vermitteln, ist das Ziel der Unterrichtsmaterialien des Sozialministeriums.

Mit dem Fokus auf conscious consumers - die bewussten Verbraucher:innen - stellt das Sozialministerium unter dem Schlagwort COCO mat fertige Finanzbildungsmaterialien für Pädagog:innen von der Primarstufe bis zur Sekundarstufe zwei zum kostenlosen Download auf www.finanzbildung.konsumentenfragen.at zur Verfügung.

Bundesministerium Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz





